

高等部2学年 修学旅行

平成30年10月3日(水)～10月5日(金)

福島空港から飛行機を利用して、
関西方面へ修学旅行に行きました。

生徒の感想



- 自分だけのカップヌードルを作ってきました。スープやトッピングの種類がたくさんあって、どれにしようかととても迷いました。
- たくさんのカップラーメンが並んでいて、びっくりしました。

1組 インスタントラーメン発明記念館にて



- USJで観たウォーターワールドがすごくおもしろかったです。ホテルのバイキングもおいしかったです。
- ユニバーサルシティで食べたお好み焼きおいしかったです。ホテルでの時間も楽しかったです。

2組 USJの見学



- ジンベエザメやエイ、クラゲなどがいて、海の中にいるみたいでした。イルカやアザラシもいて、かわいかったです。
- ジンベエザメが大きくておどろきました。おおきかったです。

3組 海遊館(水族館)の見学



- USJのミニオン・ハチャメチャ・ライドがとっても楽しかったです。
- 魔法の杖を買って、魔法の練習をしてきました。
- ミニオンショップでおみやげをたくさん買いました。

4組 ユニバーサルスタジオジャパンで

- 上記の他に、大阪城拝観、道頓堀班別行動などの体験学習を行いました。楽しく活動に参加し、見聞を広めることができました。